



# 津奈木中学校だより 8月号

編集 教頭 山下直之

【校訓】 自律 敬愛 強健 【学校教育目標】 夢の実現に向けて挑戦する、活力のある生徒の育成

## 「一字の違いで・・・」

校長 船場 孝洋

世の中には一字の違いで大きく意味の違う言葉があります。例えば「おいしい物を食べる」と「おいしく物を食べる」。「おいしい物をおいしく食べる」のが一番いいのかもしれませんが、子どもたちには、『感謝してみんなでおいしく食べる』ことを伝えたいと思います。

同様に、子どもにかけ言葉「頑張ってるね」と「頑張っているね」。「頑張ってるね」は子どもを応援するメッセージに対し、「頑張っているね」はあなたの頑張りがうれしいというメッセージになります。「頑張ってるね」という応援もいいのですが、時には「頑張っているね。(私は)うれしいよ。」と声をかけてみてはいかがでしょうか。思春期・反抗期を迎える中学生ですが、きっと好意的に受け止めてくれると思います。

最後に、もう一つ。教育や子育てには「手間がかかる」ものです。しかし、これは前向きなプラスの言葉ではありません。学校も家庭も教育・子育てには「手間をかける」気持ちで臨むことが必要ではないでしょうか。教師にとっては、『この手間こそが子どもへの愛情であり、確かな指導の技術である』と全職員で確認し、2学期の取組をスタートしました。

### 2学期始業式



24日(月)に始業式を行いました。新型コロナウイルス感染症予防のため、時間を短縮するとともに、放送で式を行いました。

校長先生からはそれぞれの学年に対してお願いがありました。全校生徒が校長先生のお願いを守り、プラスのエネルギーを発して、みんなが楽しい学校生活を送ることができるようにしてもらいたいです。

### PTA母親部「花生け」

毎月第1月曜日を中心にPTA母親部による花生け活動を行っています。新型コロナウイルス感染症のため、休校が続いたり、母親部のメンバーが決められなかったりしたため、7月からのスタートとなりました。各クラスの環境美化委員が母親部の皆さんが準備



した花を花器に生け、教室に置いています。教室が明るくなるとともに、落ち着いた生活の一助となっています。

### お知らせ

- 行事の中止について  
例年2学期に、2年生において「職場体験学習」を実施してきましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止いたします。なお、「職場体験学習」に替わる活動として「地域調べ学習」を行い、自分の生活や将来について考える機会をつくっていきます。
- 新型コロナウイルス感染症について  
生徒、保護者や御家族、生徒と接触のあった方で、「濃厚接触者に特定された場合」「PCR検査を受けることが決定した場合」「感染が判明した場合」は、土・日・祝日、長期休業日を問わず、担任または学校へお知らせ下さい。

### 9月行事予定

1	火	3年生三者面談(～4日)	16	水	振替休業日
2	水	hyper-QUテスト:2・3年生	17	木	
3	木	hyper-QUテスト:1年生	18	金	体育大会準備
4	金		19	土	体育大会
5	土		20	日	体育大会予備日
6	日		21	月	敬老の日
7	月	体育大会練習開始(6校時)	22	火	秋分の日
8	火		23	水	職員会議
9	水		24	木	
10	木		25	金	委員会活動
11	金		26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	
14	月		29	火	学級生徒会 生徒議会
15	火	体育大会予行演習	30	水	校内研修